

La station balnéaire de Varadero terminera 2015 avec un chiffre record de touristes



La Havane, 29 décembre (RHC/PL).- La station balnéaire de Varadero, dans la province cubaine de Matanzas terminera 2015 avec un chiffre record de touristes : 1 342 000.

Selon des estimations de la délégation du Ministère du Tourisme dans la province de Matanzas, ce chiffre représente une croissance de presque 9% par rapport à l'année dernière au cours de laquelle plus de 1 202 000 vacanciers étrangers y sont venus.

Ce pôle de soleil et de plage a accueilli en septembre, pour la huitième année consécutive, plus d'un million de touristes et l'on augure des résultats favorables pour la haute saison qui s'étendra jusqu'à mai 2016.



Radio Habana Cuba